
簡易会議 録 

テーマ 高陵小・中宮北小の学校統合の今後の進め方について 

日時 令和２年９月２６日（土）10:00～11:20 

場所 中宮北小学校図書室 

出席者 

＜中宮北小統廃合問題検討委員会＞ 

１名 
＜中宮北小 PTA＞ 
２名 
＜学校安全課＞      
畑中課長、中山係長、廣瀬主任 

協議内容 

【今回の協議の趣旨】 
 中宮北小保護者説明会の開催を含め、学校統合に向けての今
後の進め方について 
 
【決定事項】 

●保護者説明会開催日時は、相談の上、決定していく（11月下

旬～12月開催）。 

 

●説明会は、「1 年-6年」、「2 年‐5年」、「3 年₋4 年」、「未就学

児」の組み合わせで分散して行う。 

 

●体育館座席配置は、1.5ｍ間隔（千鳥配置）で行う。 

 

●各説明会での質問に対する考えを次回以降の説明会に反映さ

せる。 

 

●10月 10日（土）に説明会資料（案）を中宮北校区へ提出し、

ご意見等をいただく。 

 

●10月 31日（土）10時より、今回のメンバーで協議を行う（説

明会資料、保護者通知文書の確認）。 

 

●市教委は国の学級編成に関する考え方について調査し、情報

共有する。 



 

【その他意見等】 

・保護者説明会に向けて、具体的に話し合い、どのように進め

ていくのか決めていきたいと考えている。 

・保護者説明会が終わった後、コミュニティとしての結論を集

約していきたい。 

・保護者説明会では、これまでの背景をしっかり説明しなけれ

ばならない。 

・統合問題に関わってわかってきたこともある（中宮北、高陵

地区全体で見た場合に、高陵小に統合校を設置するほうが危な

い道を渡る児童数が少いなど）。 

・細かく見ていった場合の利点も説明できるとよい。 

・新設校舎は適切な配置を検討し、想定外のことが起きても避

難所機能は問題ないということを説明できるとよい。 

・吸収合併ではなく、新しい学校を創っていく（モデル校）と

いう観点で説明できるとよい。 

・中宮北跡地を関西外大に売却するのではとみんな心配してい

るので、跡地は地域の防災拠点を有した施設を検討していると

説明できるとよい。 

・もし国の学級編成の考え方が変わればクラス数も増えること

になり、新設校教室配置図も変わることになる。 

⇒（市教委）情報をお調べして情報提供させていただく。 

・通学路の安全確保を願いたい（関西外大正門前の自転車・バ

イク飛び出しや高陵小横の坂道等）。 

 


